
Mail vom 08.11.2017, 9.44 Uhr  

 

Von Herrn Scherler 

An Herrn Knobbe 

 

 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Knobbe, 

mit Befremden habe ich Ihre Absage zum Treffen der Vorsitzenden des 

Bauausschusses und meiner Person mit den zuständigen Fachbereichsleitern zur 
Vorbereitung des gemeinsamen Sonderausschusses am 12.12.2017 zur 
Kenntnis  genommen. Sinn und Zweck war es, einen Fahrplan für diese Sitzung zu 

erstellen, um das seit über zwei Jahren auf der Tagesordnung stehende Problem 
mit der Lenné Schule gemeinsam anzugehen. Eine Absage Ihrerseits gegen den 

Willen beider Ausschussvorsitzender und damit der Ausschüsse ist vollkommen 
inakzeptabel. Offensichtlich ist Ihnen an der Lösung dieses Problemes  nicht 

gelegen, anders kann ich dieses Verhalten nicht deuten. Ich bitte Sie höflichst 
dafür Sorge zu tragen, dass hierzu wie von uns gewünscht zeitnah ein Termin 
stattfindet, zeitgleich bitte ich den Vorsitzenden des Hauptausschusses, diese 

Thematik auf die nächste Tagesordnung zu nehmen und geeignete Maßnahmen 
vorzuschlagen, um die Arbeitsfähigkeit der Ausschüsse zu gewährleisten. 

  

  

Mit freundlichen Grüßen 

Th. Scherler 

 


